

La resaca deja un punto

Valioso empate La UDP se sobrepuso al gran esfuerzo de la Copa y a la dificultad del Real Oviedo para conseguir un valioso empate en un duelo temido tras la fiesta vivida ante el Villarreal

Choque muy táctico Ambos conjuntos disputaron un encuentro aburrido y con escasas ocasiones de gol, en el que los visitantes se mantuvieron firmes en el aspecto defensivo

ÁREA 11 / OVIEDO

La Unión Deportiva Puertollano afrontaba la undécima jornada de la Liga de Segunda División B, en su Grupo II, con una complicada visita a uno de los campos con más 'glamour' de la categoría, el Nuevo Carlos Tartiere de Oviedo. Una difícil visita que se complicaba aún más después del gran esfuerzo realizado por los puertollaneros en la Copa del Rey ante el Villarreal.

Esa resaca tras la fiesta la superó el cuadro de Benigno Sánchez con un valioso empate que deja a los industriales a cuatro puntos de los puestos de play off. Ambos equipos llegaban a la cita muy parejos en la tabla clasificatoria, los de Puertollano un punto por encima, y esa igualdad se plasmó perfectamente sobre el rectángulo de juego, ya que ninguno de los dos conjuntos fue capaz de imponer su fútbol al rival y, ni siquiera, de conseguir algún gol; por lo que el partido finalizaría tal y como empezó, con las tablas iniciales y con un punto para los dos.

Ya desde el inicio del partido ambos conjuntos dieron claras muestras de querer centrarse principalmente en cuestiones defensivas y dejar el ataque para más adelante. Quizás fueron los respectivos sistemas tácticos, quizás el respeto o acaso un mal día de ambos; el caso es que pasaron muchos minutos sin que ninguno de los dos onces lograra acercarse al marco contrario y, lo que es más importante, sin que ninguno de los dos diera un paso claro hacia adelante y cogiera las riendas del choque. El balón volaba de un lado a otro sin control y sin apenas pausa en el centro del campo, ya que cuando la pelota visitaba esos lares rápidamente salía despedida, pues allí se libraba una batalla cruenta y física.

La primera ocasión reseñable del encuentro, que no clara, llegó pasado el primer cuarto de hora y fue para los locales: Rayco encaró en el mano a mano ante el portero Calleja, que le ganó la partida al atacante y desvió el disparo. El posterior rechace lo remataría Prieto sin llegar a coger los tres palos.

Esta acción pareció dar ánimos a los locales, que de ahí hasta el final de la primera parte domina-

OVIEDO	UDP
Aulestia	Calleja
Rubén González	Casabella
Gonzalo	Pomar
Jorge Rodríguez	Martín
Armando	Ormazábal
Xavi Moré	Belda
Mario	(Encinas 52')
(Rubén García 57')	Medina
Curro	(Addison 82')
Iván Ania	Hernández
(Jandro 57')	Mendy
Manu Busto	Onorio (Valdés 58')
Rayco (Méndez 69')	Ortiz

EL ÁRBITRO

García García. Amarilla a Jorge Rodríguez, Rubén García, Méndez; Ormazábal, Casabella, Honorio, Belda. Roja al local Rubén González (2A 92').

LOS GOLES

No hubo

INCIDENCIAS

Partido de la undécima jornada en el Grupo II de la Segunda División B disputado en el Nuevo Carlos Tartiere de Oviedo ante 6.214 espectadores

LO MEJOR

EL PUNTO

Pese a la dificultad del envite en Oviedo y al esfuerzo de la Copa, la UDP logró un punto que le deja vivo en la lucha por la zona alta.

LO PEOR

SIN MORDIENTE

No enseñó en exceso la UDP sus armas ofensivas en el Nuevo Carlos Tartiere. El cuadro industrial atacó con poca ambición.



Valdés (derecha) persigue al ovetense Gonzalo. / FOTOS: LA NUEVA ESPAÑA



La UDP se entregó al máximo para arrancar un empate del Nuevo Tartiere.

rían territorialmente al Puertollano, aunque nunca llevaron verdadero peligro de gol. Por su parte, el equipo visitante pareció sentirse muy cómodo jugando cerca de su portero y con las líneas bien juntas, y se dedicó en exclusividad a abortar de manera contundente todas y cada una de las intenciones

oviedistas. La UDP no dispararía a puerta contraria en todo el primer periodo, mientras que el Oviedo sólo probó fortuna con dos disparos lejanos de Iván Ania y Manu Busto.

A la vuelta de los vestuarios el componente táctico siguió marcando el desarrollo del choque.

Eso sí, no sería ya el equipo local quien tuviera la pelota en su poder por más tiempo, ya que el Puertollano tuvo más control de balón que el Oviedo en este periodo pese a que muchos esperaban un equipo mermado físicamente tras el partido de Copa entre semana. Pero no fue así, los visitan-

tes mostraron un nivel táctico y físico muy alto, aunque hay que reconocer que su escasa ambición y los pocos riesgos que tomaron facilitó que así sucediera.

Pasaban los minutos sin que nada reseñable sucediera. Entonces, el preparador local decidió mover banquillo e hizo dos cam-